

## Akhir Pengabdian, mahasiswa KKN K01 Adakan Perpisahan dengan Masyarakat



Akhir Pengabdian, mahasiswa KKN K01 Adakan Perpisahan dengan Masyarakat

**UNIMALNEWS | Krueng Geukueh** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata - Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN - PPM) Kelompok 1 Universitas Malikussaleh melaksanakan perpisahan dengan masyarakat Gampong Keude Mane Kecamatan Muara Batu, Aceh Utara pada Rabu (15/11/2023).

Anggota Kelompok 1 mengundang seluruh aparaturnya dan masyarakat Gampong Keude Mane untuk melaksanakan malam perpisahan dengan didampingi oleh DPL Kelompok 1, Muksalmina MH. sekaligus penyerahan plakat penghargaan kepada Gampong Keude Mane.

Dalam kegiatan tersebut DPL Kelompok 1, Muksalmina, M.H mengucapkan terima kasih atas dukungan dan permohonan maaf atas kekurangan Program Kerja yang telah dilaksanakan oleh anggota KKN Kelompok 1.

"Terima kasih kepada seluruh aparaturnya dan masyarakat gampong Keude Mane yang telah banyak membantu dan memberi dukungan sehingga beberapa program kerja Kelompok 1 yaitu, Penanaman Tanaman TOGA, Penyuluhan Produk Eco-Brick, Senam Pagi Bersama, dan Festival TPA Gampong Keude Mane telah berhasil dilaksanakan oleh mahasiswa KKN. Saya selaku DPL memohon maaf atas tingkah laku adik-adik mahasiswa KKN yang mungkin kurang berkenan di hati masyarakat Gampong Keude Mane," ungkap Muksalmina.

Geuchik Gampong Keude Mane, Zulfakar juga mengungkapkan harapan agar dengan telah terselesaikannya kegiatan KKN ini mampu memberikan pengalaman yang berharga bagi Anggota Kelompok 1 KKN Unimal.

"Saya berharap setelah terlaksanakannya KKN di Gampong Keude Mane ini dapat menambah pengalaman bagi adik-adik semua tentang pendidikan yang nyata, salah satunya tentang karakter warga dan tentang kegiatan besar yang melibatkan warga gampong. Semoga semua hal yang didapatkan disini menjadi pelajaran baik yang dapat diimplementasikan di proses pembelajaran adik-adik selanjutnya," harap Zulfakar.

Zulfakar juga menyampaikan bahwa mahasiswa KKN merupakan bagian dari warga gampong Keude Mane sehingga tidak boleh melupakan dan harus sesekali berkunjung ke Gampong Keude Mane.

"Selama sebulan ini adik-adik sudah menjadi warga gampong Keude Mane, ini malam perpisahan tapi bukan malam untuk tidak berjumpa kembali. Nanti setelah selesai kegiatan jangan lupa kembali berkunjung ke Gampong Keude Mane ini," tambah Zulfakar.

Mutia, Selaku Cut Imum gampong Keude Mane juga mengucapkan rasa terima kasih atas niat baik dalam menjalankan program kepada mahasiswa KKN.

"Terima kasih kepada seluruh adik-adik mahasiswa KKN sudah menjalankan seluruh program kerja baik yang mampu meningkatkan kegiatan bermanfaat untuk sumber daya manusia terkhususnya kaum ibu-ibu yang ada di gampong Keude Mane," ungkap Mutia.

Malam perpisahan dengan masyarakat Gampong Keude Mane mengundang suasana haru bahagia karena telah terlaksananya seluruh program kerja sebagai upaya penyempurnaan Tri Dharma Perguruan Tinggi oleh Mahasiswa Kelompok 1 KKN-PPM Universitas Malikussaleh.[tmi]

**Tanggal:** 16 November 2023

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),